



Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Reforma electoral y agandalle

Llegó la tan anunciada propuesta de reforma electoral y, como se esperaba, no sorprendió que su objetivo principal sea la extinción del INE. Lo sorprendente es que meten a la democracia en su política de austeridad republicana, la quieren abaratar, y quienes la presentaron son personas duchas en cuestiones electorales, pues tanto Horacio Duarte como Pablo Gómez han representado al PRD o a Morena ante autoridades electorales. **Pero, pero, a ambos no se les conoce experiencia en los puestos que actualmente ocupan.**

Un "NO" bien cultivado

Luego de la presentación de la iniciativa electoral, a Palacio Nacional llegó el rechazo de los líderes de la oposición. Ya se esperaba el "NO" luego de la campaña que lanzaron Morena y su dirigente en San Lázaro contra los diputados de oposición. **No los bajan de "traidores a la patria", propusieron "fusilarlos" y que la UIF los investigue por rechazar la reforma eléctrica del Presidente.**

Envalentonado por su reunión con AMLO, Ignacio Mier, coordinador de los morenistas, se aventó la puntada de que la alianza Va por México tiene que enmendar su histórico error y avalar la reforma electoral. No aprende que debe dialogarse para alcanzar acuerdos.

¿Cómo van a lograr que se vote la reforma, si en las condiciones actuales lo que priva es el agandalle? Un ejemplo, Movimiento Ciudadano y el PRD obtuvieron en 2021, 3.5 y 1.8 millones de votos respectivamente, y no les dieron lugar en la Comisión Permanente. **Pero entre el PVEM, que obtuvo 2.6 millones, de votos y el PT, con 1.6, tienen cuatro representantes. Aquí**

el chiste no es cuántos ciudadanos te apoyan, sino de qué lado votas.

Mensaje tipo 4T

Aunque no pertenece a las filas de la 4T, la alcaldesa en Álvaro Obregón, Lía Limón, no quiso quedarse atrás y para destacar los avances que lleva su corta administración de seis meses presentó un informe en el que imita el estilo de los gobernantes de Morena de echar culpas: acusó que se encontró con una alcaldía abandonada y mal administrada y que poco a poco mostrará el cambio.

La alcaldesa apuró a justificar posibles fallas en lo que va de su corto gobierno al apuntar que han encontrado condiciones adversas en las tareas que lleva su administración, pero en este medio año de gobierno y auguró que como paladín de las causas frágiles se vencerán los obstáculos, lo que marcará la diferencia de administraciones pasadas.

Plan educativo sin sustento

Otro experto, consultor educativo y ex-subsecretario de la SEP que sabe de lo que habla sale a advertir de los planes y programas educativos de la 4T en educación básica. Carlos Mancera Corcuera dice a *Crónica* que esos documentos son de botepronto y los cambios que proponen carecen de todo sustento. **Con estos intentos de la SEP sólo se sepultarán esquemas educativos que han dado resultados por décadas.** El especialista se pronuncia por consultas genuinas, no patito, con maestros, teóricos de la educación, filósofos, expertos en las disciplinas y no caer en improvisaciones, que tienen el objetivo real de desaparecer todo programa de estudio que tenga que ver con gobiernos pasados •